



El ministro de Defensa ruso se reúne con Kim Jong-un en Pyongyang

Description

El ministro de Defensa ruso, Serguéi Shoigu, mantuvo una reunión con el líder norcoreano Kim Jong Un en Pyongyang, durante la cual las partes trataron asuntos de seguridad y defensa, informó este 26 de julio la agencia de noticias surcoreana Yonhap, citando a la Agencia Telegráfica Central de Corea del Norte.

Este 26 de julio, una delegación rusa encabezada por Shoigu llegó a Corea del Norte en una visita de tres días por invitación del Ministerio de Defensa norcoreano para participar en las celebraciones del 70 aniversario del acuerdo de armisticio de la Guerra de Corea (1950-1953).

El informe añade que Shoigu entregó a Kim Jong Un una carta del presidente ruso, Vladímir Putin.

Anteriormente, el ministro de Defensa de Rusia mantuvo negociaciones con su homólogo norcoreano, el general Kang Sun-nam, en el marco de su visita a la capital norcoreana.

“Hoy (miércoles 26 de julio) el ministro de Defensa de la Federación de Rusia, general del Ejército Serguéi Shoigú, y el ministro de Defensa de la República Popular Democrática de Corea, general del Ejército Kang Sun-nam, celebraron negociaciones en Pyongyang”, reportó la dependencia castrense.

Shoigú destacó que Corea del Norte es un socio importante de Rusia con el que el país eslavo tiene frontera común y una rica historia de cooperación.

Como subrayó el Ministerio de Defensa, la visita contribuirá a estrechar los lazos militares entre Moscú y Pyongyang y se convertirá en una etapa importante en el desarrollo de la cooperación entre ambos países. El viaje de trabajo durará hasta el 27 de julio.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Julio 2023